



Nit. 830.511.765-1



ANTÓNIO GUTERRES

Secretario General de la Organización
De las Naciones Unidas
Nueva York, NY 10017
EUA

Estimado Señor Secretario General, me es grato remitir a usted nuestra comunicación de involucramiento (COE siglas en inglés) cada dos años.

Queremos manifestarle nuestro agradecimiento por permitirnos hacer parte de tan importante iniciativa humanitaria, en procura de construir un mundo mejor en el que prosperen las nuevas generaciones. Nuestra Corporación continúa alineada con los principios del Pacto Mundial.

A continuación, presento un breve resumen de las actividades realizadas por nuestra Corporación en cumplimiento de nuestro compromiso como participantes en el Pacto Global de las Naciones Unidas:

- Participamos en el VIII y IX Congresos de responsabilidad social años 2018 y 2019, organizados por la Fundación El Nogal con el apoyo del Pacto Global Colombia.
- Como iniciativa propia en procura de generar flujos de trabajo, la Corporación CORPROEM a través del programa de microcrédito social “Creo en Mi” , ha apoyado con capital a bajo costo y capacitación en temas microempresariales más de 163 iniciativas de negocio – emprendimientos encabezadas por mujeres cabeza de hogar de escasos recursos - muchas de estas localizadas en áreas rurales -, con el objetivo de lograr un espacio de autoempleo digno que les permita a ellas y sus familias superar la línea de pobreza, favoreciendo también su empoderamiento que sin duda minimiza la violencia de género, siendo este un grave flagelo que afecta a la mujer colombiana.

Hemos aplicado nuevamente nuestra herramienta de medición de la pobreza Poverty Probability Index. A continuación los resultados de la comparación de las mediciones realizadas en Junio de 2017 y Junio de 2019.

www.corproemcolombia.org

presidencia@corproemcolombia.org

División de Servicios Comunitarios Sede oriente
Calle 13 Nro. 12 – 50 Telefax 8 7730087 Sogamoso, Boyacá



Nit. 830.511.765-1



PPI: POVERTY PROGRESS INDEX
MEDICION DE LA SITUACION DE POBREZA DE LAS USUARIAS DE
MICROCREDITO CREO EN MI - CORPROEM

Fechas de medicion	nov-17	jun-19	VARIACIONES
PROMEDIO DE PUNTAJE PPI	42	56	
EXTREMA USAID %	13.6	2.5	-11.10
\$1.25 PPP (%)	6.1	0.8	-5.30
\$2.50 PPP (%)	16.8	2.1	-14.70
\$3.75 PPP (%)	35.0	4.4	-30.60
\$5.00 PPP (%)	52.2	10.2	-42.00

PPP: PROGRESS POVERTY PROBABILITY

Interpretación de resultados entre los años 2017 y 2019:

Disminuyó en 11 puntos aprox. la probabilidad de que este grupo de mujeres caiga en pobreza extrema

Disminuyó en 5 puntos aprox. la probabilidad de que este grupo de mujeres tenga ingresos inferiores a U\$1,25 por día

En general hay un 89,8% de probabilidades de que las usuarias de microcrédito Creo en Mi, superen su situación de pobreza. Este índice se incrementó en un 42% en 18 meses, a pesar de las difíciles condiciones económicas del país. El autoempleo es una opción de desarrollo económico y social de las comunidades, siempre y cuando cuenten con apoyo financiero legal y en condiciones justas.

CONCLUSIÓN: EL MICROCRÉDITO SOCIAL SI ES UNA ALTERNATIVA REAL Y VALIDA EN LA LUCHA CONTRA LA POBREZA

Este aspecto es fundamental dentro de los principios del Pacto Global, dado que el trabajo digno es un derecho de todas las personas.

- Hemos estructurado un proyecto de autogeneración de ingresos, capacitación para el trabajo y creación de microempresas asociativas para mujeres inmigrantes

www.corproemcolombia.org

presidencia@corproemcolombia.org

División de Servicios Comunitarios Sede oriente
Calle 13 Nro. 12 – 50 Telefax 8 7730087 Sogamoso, Boyacá



Nit. 830.511.765-1



venezolanas en Sogamoso, Boyacá, Colombia, que pretende ofrecer una opción digna de pervivencia a estas mujeres en estado de vulnerabilidad y disminuir considerablemente las condiciones de pobreza extrema que padecen ellas y sus familias, lo que conlleva consecuencias de salud, seguridad, violencia, etc. Esta problemática aumenta y se complica cada día debido al incremento de la inmigración venezolana hacia Colombia.

- A través de nuestro programa “Manos de Esperanza” que consiste en la donación de prótesis de mano gratuitas a niños y adultos de bajos recursos, hemos beneficiado a 120 personas en diversas regiones del país. Iniciamos este año una campaña de Manos de Esperanza en México para entregar de manera gratuita hasta 500 prótesis de mano en tres estados de este país, esto gracias al apoyo de LN4 Foundation y los clubes rotarios (Rotary International). Gracias a esta hermosa obra humanitaria mujeres y hombres pueden tener acceso a oportunidades laborales y a desarrollar sus propios emprendimientos; la falta de una extremidad en muchas ocasiones los excluye y los limita y una prótesis puede hacer la diferencia.

Reconociendo nuestros compromisos con el Pacto Global, manifiesto que continuaremos remitiendo nuestras comunicaciones de involucramiento cada dos años en las que informaremos de nuestro progreso como participantes en el Pacto Global.

Agradeciendo su especial consideración a la presente y deseándoles una Feliz Navidad y un próspero y exitoso 2020,

Atentamente,

LUIS NORBERTO LOPEZ GRANADOS
Presidente Consejo Directivo